

HESSEN



Die hessische Justiz nimmt Abschied von dem langjährigen früheren

Generalstaatsanwalt a. D.

Dr. Hans-Christoph Schaefer

der am 31. Mai 2021 im Alter von 85 Jahren verstorben ist.

Herr Dr. Schaefer war seit 1966 im Justizdienst des Landes Hessen tätig und vom 1. März 1986 an Leiter der Staatsanwaltschaft Frankfurt am Main. Durch Urkunde des Hessischen Ministerpräsidenten vom 15. Juli 1991 wurde er zum Generalstaatsanwalt ernannt. Er führte dieses Amt in seiner durch Menschlichkeit und tiefes soziales Verständnis geprägten Wesensart und war als geschätzter Behördenleiter in dieser Funktion bis zu seiner Pensionierung am 30. April 2001 tätig. Er war hochangesehen, seine Stimme hatte Gewicht, sein Rat wurde geschätzt. Wir werden Herrn Dr. Schaefer ein immerwährendes Andenken bewahren.

Wiesbaden, im Juni 2021

Die Hessische Ministerin der Justiz
Eva Kühne-Hörmann

Frankfurt am Main, im Juni 2021

Der Generalstaatsanwalt
In Vertretung
Kreis
Leitende Oberstaatsanwältin

Die Personalvertretungen
der Generalstaatsanwaltschaft